

Un hommage rendu à Pierre-Marie Veillard, 100 ans, à Petit-Mars

Le centenaire de Petit-Mars, ancien conseiller municipal de la commune, a été fêté le 28 mars au Club de la bonne humeur.



La surprise n'était pas feinte chez Pierre-Marie Veillard, nouveau centenaire. En effet, jeudi, il est arrivé avec sa famille au restaurant Le Saint-Laurent où l'attendait une soixantaine de personnes du Club de la bonne humeur (CBH) le jour même de son anniversaire : le 28 mars. En plus des cadeaux offerts par le club, la commune, par l'intermédiaire du maire, Jean-Luc Besnier, et d'Aurélie Clouet, adjointe aux solidarités et aux aînés, lui ont rendu hommage, et lui ont aussi offert un cadeau. « **Vous êtes un exemple pour tout le monde et tout le monde vous adore** », » a dit Jocelyne Viel, la nouvelle présidente du Club de la bonne humeur.

De son côté, le premier magistrat voit chez le centenaire « **un jeune homme espiègle qui a beaucoup d'humour** », mais qui se fait parfois gronder par ses enfants quand il ne se met pas suffisamment en sécurité.

Petit-Mars